



Profesores en la recepción de ayer en el Ayuntamiento.

Profesores de español de todo el mundo conocen Salamanca como 'escaparate' idiomático

D.R.H. | SALAMANCA

Sesenta profesores de español de todo el mundo han participado de lunes a miércoles en el encuentro didáctico ProfeDeELE celebrado en Salamanca, diseñado para educadores de castellano, y que supone una importante promoción de la ciudad como destino idiomático, puesto que compartirán su experiencia cuando regresen a sus puntos de origen.

Se trata de la cuarta edición de este encuentro, que cuenta con el apoyo de Salamanca, Ciudad del Español y de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca. Habitualmente este evento se ha celebrado en Valencia, ya que sus organizadores son profesores levantinos, sin embargo en esta ocasión han valorado la promoción de Salamanca como ciudad de excelencia en la enseñanza del español.

Los objetivos de esta convención son el fomento del desarrollo profesional de los

profesores de español como lengua extranjero, a través de un formato abierto y cercano con el fin de favorecer un intercambio de ideas, recursos, reflexiones e incluso de dudas y reivindicaciones entre iguales.

Durante su estancia en Salamanca los profesores de español han conocido la ciudad, su patrimonio monumental, así como la Oficina de atención al estudiante de español. Las actividades se han basado en conocer la importancia del aspecto lúdico en el aprendizaje del español, desde una perspectiva didáctica, para hacer más atractivas, amenas y estimulantes las clases, analizando y modificando materiales, actividades y ejercicios, así como diferentes experiencias con el patrimonio de Salamanca.

Los profesores acudieron ayer, como colofón, al Ayuntamiento, donde pudieron fotografiarse en el Salón de Recepciones.